
          5 月 14 日（火）12:00 開会 
         進行：佐藤会員 

 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

5 月 5 日、ローターアクト地区大会に参加してきまし

た。弓野会員、信太会員、川﨑会員、小野瀬会員と私の

5 名でした。日立での開催ということで、小川春樹市長

が祝辞を述べておりました。その中で、パンダ誘致につ

いてもお話していました。私は現実的には難しいと思い

ます。お金もかかりますし、交通事情も心配です。 

地区大会は、実行委員長・司会とも、県北 RAC のかた

がしっかりされていました。とても頑張っていて、見て

いてとても気持ちが良かったです。 

イベントとして、各テーブル毎に県北を PR するため

のポスターを作りました。我々はかみね動物園のペンギ

ンを題材に PR しました。見事 3位をいただきました。 

来週、仕事の都合で欠席させていただきます。私の卓

話だったのですが、荒川幹事に代理をお願いします。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告          荒川幹事 

 

l 本日、米山奨学生の何 佳旭（か けいきょく）さん

がお見えになっています。後ほどお話しいただきた

いと思います。 

l 例会後、理事会開催いたします。 

l 5 月 20 日、次年度分区会長・幹事会が開催されます。

高島会長エレクト、佐藤幹事エレクト宜しくお願い

致します。 

 

 

委員会報告 

 

雑誌・広報委員会      荒川委員長 

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ 

縦 7ページ、今月は青少年奉仕月間です。各クラブ

の活動が紹介されています。 

14 ページ、海洋プラスチックゴミについての記事が

掲載されています。 

60 ページ、八戸東 RC の特集が組まれています。過

去 35 年間で出席率 100%でなかったのは、たった 2

回だそうです。 

他には、シンクロの井村監督の指導法など掲載され

ています。 

 

青少年奉仕委員会      川﨑委員長 

l 5 月 5 日、ローターアクト地区大会に出席してきま

した。日立開催ということで、日立のローターアク

トは一生懸命頑張っておりました。 

 

 

 

出席報告      小笠原委員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29 名 16 名 13 名 61.54％ 10 名 100％ 7 名 

 
第 2820 地区 
 
 
【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】 毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

  TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 
  Mail:info@hitachi-south-rc.org 

本日の例会：令和元年 5 月 21 日（火） 【プログラム】地区大会報告 / 幹事 

 
次 回 例 会：令和元年 5 月 28 日（火） 【プログラム】クラブフォーラム / 本年度委員会 

（ 

 

 

 

 

■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



 

ニコニコ BOX        鈴木委員 

 

² 先日、ローターアクト地区大会御苦労様でした。若

い人がたくさんいて雰囲気がすごくよかったです。 

朝日会長 

² ローターアクト地区大会おつかれさまでした。 

荒川幹事・山本忠安・宮本尚彦・木本貴一・ 

石川國博・弓野博司・星 勝治・佐藤信彦・ 

三代琢治・小野瀬裕・川﨑健輔・鈴木幸一・ 

小笠原邦浩 

² 神峰神社大祭礼おかげ様で大成功でした。 

高島章行 

² 5/26（日）日立市民吹奏楽団の演奏会があります。

チケット希望の方は石川悟まで（御招待）。 

石川 悟 

² 初鰹 質屋に断られ 食べられず 

鈴木幸一 

 
本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 23,000 円 累計額 1,043,000 円 

 

 

プログラム 

 

米山奨学生     何 佳旭さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今年の新しい奨学生になります、何 佳旭です。 

l 中国の河南省から来ました。 

l 茨城大学機械工学科の 4年生です。ロボット関係の

研究をしております。これから１年間お世話になり

ます。宜しくお願い致します。 

 

クラブフォーラム 

次年度計画   高島会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 2019-20 年度 RI 会長テーマは、「ロータリーは世界

をつなぐ」です。メッセージの中に、”ロータリー

の礎は「つながり」です。”とあり、心に響くもの

がありました。 

l 次年度地区ガバナーは、中村さんです。造園業を営

んでいるそうです。優先項目としては、会員増強と

財団資金の活用です。また、中期計画に力を入れる

そうです。 

l 次年度理事会・委員会編成（案）を作成しました。

スリム化を図りました。弓野年度にも引き継いでい

ただき、中期計画を進めていくようにしたいと思い

ます。 

l 会長方針案を作成しました。会員、家族、地域、分

区、地区、そして RI と「つながる」事で実り多い

年度にしたいと思います。 

l 各委員会の事業計画案を作成しました。 

l 会員組織統括委員長は、弓野パスト会長にお願い致

します。先輩会員卓話や、ロータリー基礎知識講習

等の実施を考えていますので、ご検討願います。 

l クラブ管理運営統括委員長は、川村会員にお願いし

たいと思います。クラブ会報・IT 委員会は、公共イ

メージを担う委員会で、重要な役目です。荒川幹事

宜しくお願い致します。 

l 出席・ニコニコ BOX 委員会は、星パスト会長にお願

い致します。 

l 親睦活動は、小笠原会員にお願いしたいと思います。

会員家族の親睦に力を入れていただきたくお願い

します。 

l 会場監督は、朝日会長にお願いしています。楽しく、

為になる例会を目指したいと思います。 

l 職業奉仕は、千葉会員にお願いします。 

l 社会奉仕は、新事業として「子ども食堂」支援を実

施予定です。地域を巻き込んで実施していきたいと

思います。継続事業についても検討願います。 

l 青少年奉仕は、川﨑パスト会長にお願いします。「子

ども食堂」支援、県北 RAC 支援が主な事業です。 

l 国際奉仕は、木本パスト会長にお願い致します。継

続事業は 10 年経過しておりますので、検討を始め

てもよいのではと思います。 

l ロータリー財団は、石川悟パスト会長にお願いしま

す。地区補助金の活かし方を検討していきたいと思

います。 

l 米山奨学会は、カウンセラー兼任ですが、石川パス

ト会長にお願い致します。 

l １年間、ご協力のほど宜しくお願い致します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


